

Una nueva edición de la Exposición llegó a su fin, la 75....el escenario en la que se llevó a cabo no fue el mejor, el tiempo nos desafió. Desde la Rural tratamos de dar lo mejor, para poder resolver rápidamente lo que nos iba surgiendo!!! Agradecemos profundamente a quienes nos acompañaron y ayudaron, cabañeros, expositores, integrantes de la plaza de comidas, a la prensa, a todos los colaboradores que son un montón, al público, a TODOS gracias. Desde la Comisión Directiva empezaremos a trabajar para 76 Exposición, con las mismas ganas, espíritu que le dedicamos día a día a la 75!!

Las adversidades fortalecen y a así lo sentimos!!! Una vez más gracias!!!

Comisión Directiva

